
Esito incontro tra Coop. Lambro e Comune di Monza

 Mercoledì, 08 Febbraio 2012 00:04

Buon giorno,

in merito a quanto comunicatovi nella precedente mail, avente come oggetto la convocazione
dell'assemblea delle famiglie monzesi in merito alla questione rinnovo convenzione con
amministrazione di Monza va precisato:

che in data mercoledi 1/02 u.s. c'è stato un incontro tra i vertici della coop. Lambro e
l'amministrazione comunale nella persona dell'Assessore Maffè e dei tecnici del comparto
sociale.

Nel corso di tale riunione l'amministrazione comunale ha accolto parzialmente le richieste della
coop. Lambro, relative all'adeguamento economico delle rette, concordando un aumento
applicabile già per l'anno in corso, fino allo scadere dell'attuale convenzione. (luglio 2012)

In sede di rinnovo della convenzione, la cooperativa Lambro si riserva il diritto di ridiscutere la
parte economica.

Ringraziando per l'attenzione

Cordialmente

franco monteri
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